



STORA Lionel

IINGÉNIEUR

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Ma réélection au sein du comité régional me permet de continuer à m'investir pour porter les valeurs du FSJU et faire rayonner un judaïsme éclairé au service du plus grand nombre.

J'ai la chance d'oeuvrer dans une région qui représente la 2ème communauté de France avec des professionnels et des bénévoles avec lesquels nous ne ménageons ni notre temps ni notre énergie au service de l'institution.

Le comité directeur est l'organe central du FSJU qui permet de défendre et d'aider les juifs de France et d'Israël. Contribuer à nourrir sa réflexion s'inscrit dans la nécessité de représenter la communauté dans sa grande diversité pour que chaque juif puisse être soutenu et considéré comme il se doit.

Pouvoir œuvrer au sein du comité Directeur s'inscrit dans la continuité de mon engagement.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Président Régional FJSU -Vice Président du CRIF Marseille Provence -Membre du comité exécutif du CRIF Marseille Provence -Membre du CA du CASIM

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours de votre mandat ?

Pour faire face aux défis sociétaux et économiques qui nous attendent, il me parait essentiel d'aligner la stratégie de l'institution avec les enjeux de demain afin de trouver de nouveaux leviers pour favoriser la collecte, mobiliser la jeunesse, favoriser les projets éducatifs, conforter les partenariats autour de la culture, favoriser les initiatives d'aide au logement et de lutte contre le handicap mais aussi cultiver les partenariats avec les collectivités.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Faire vivre la politique nationale en région pour proposer des réponses de proximité alignées sur la stratégie nationale. Diffuser l'image nationale de l'institution auprès des grandes collectivités territoriales.

Le drame du 7 octobre nous engage à conforter les liens avec Israël en amplifiant la politique de l'institution pour développer des programmes à l'attention de la société civile.

Il est important de renforcer les synergies avec les autres institutions, de renforcer l'accompagnement social, de cultiver une identité juive inscrite dans la cité et de maintenir un niveau de sécurité à la hauteur des enjeux.

Tout cela avec une institution forte, ancrée et reconnue mais aussi avec une capacité d'innovation et de transmission de nos valeurs et de nos engagements auprès de la jeunesse.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à candidature ?

L'expertise développée par l'institution au niveau national dans les différents domaines qui sont les siens mérite d'être plus utilisée et déclinée localement. Je pense notamment au travail effectué dans le domaine de la jeunesse.